

	<p>Proponen regular la IA. En el Congreso Internacional de Inteligencia Artificial en la Cámara de Diputados, expertos y funcionarios coincidieron en la necesidad de regular la IA en México, resaltando sus beneficios y los riesgos de un uso excesivo.</p>
	<p>Llama Sheinbaum a la unidad de AL y el Caribe ante nuevos embates. Ante la Celac, la presidenta Claudia Sheinbaum propuso una cumbre por el bienestar económico, buscando una mayor integración regional con prosperidad compartida y respeto a las soberanías.</p>
	<p>Pide Japón garantías en seguridad y energía. El embajador de Japón, Kozo Honsei, pidió apoyo legislativo para estabilizar la operación de empresas japonesas en México, ante problemas de energía, seguridad y congestión en Puertos y Aduanas.</p>
	<p>Inteligencia en cárceles, para detener amenazas. Con la Estrategia Nacional de Seguridad Pública 2024-2030, el gobierno federal busca reducir delitos y fortalecer la inteligencia y la investigación, incluyendo en reclusorios. La presidenta destaca que la paz requiere de todos los niveles de gobierno.</p>
	<p>Rosa Icela recibirá a la buscadora Ceci Flores. La titular de Segob, Rosa Icela Rodríguez, informó que este viernes recibirá a la madre buscadora Cecilia Flores para tratar temas sobre desaparecidos y escuchar propuestas que enriquezcan las reformas impulsadas por la presidenta Claudia Sheinbaum.</p>
	<p>Trump da tregua parcial en guerra arancelaria. El presidente Donald Trump impondrá un arancel de al menos 10% a casi todos los productos y países, incluidos los 57 que tenían suspensión temporal de aranceles.</p>
	<p>Cancelan compra de medicinas; descubren sobreprecio. La Secretaría Anticorrupción anuló la licitación de medicamentos por detectar un sobreprecio de más de 13 mil millones de pesos. El diputado Éctor Jaime Ramírez (PAN) pedirá la comparecencia de autoridades para aclarar el proceso.</p>
	<p>Inyectan 624 mil mdp en electricidad. El gobierno federal lanzará 16 licitaciones para fortalecer y expandir el Sistema Eléctrico Nacional, como parte de la estrategia del Plan México.</p>

	<p>Decomiso de fayuca de combustible impone récord. El huachicoleo fiscal aumentó y la Marina logró un récord en el decomiso de combustible ilícito en puertos como Tampico, Ensenada, Cabo San Lucas, Acapulco y Lázaro Cárdenas.</p>
	<p>TEPJF dio la razón a los Poderes de la Unión para promover la elección judicial: Sergio Gutiérrez. Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, afirmó que la Sala Superior del TEPJF respaldó a los Poderes de la Unión, estatales y legisladores para impulsar la elección judicial.</p>